



Partage de vie

1. Nous disposons de **30 minutes** pour ce moment de notre rencontre.
2. Une personne s'offre comme **coordinateur/trice**.
3. **Nous nous présentons**: nom, pays, groupe de la Famille Salésienne.
4. Une personne se propose pour **lire** le texte qui suit.
5. Nous faisons des **pauses pour permettre la réflexion personnelle** lorsqu'indiqué.
6. Après avoir fait la lecture du texte et en tenant compte du thème que nous avons écouté antérieurement, nous pouvons **partager** avec qui monte de notre cœur.
7. Pour la plénière: **Quel message concret nous laisse Main dans cette rencontre?** Nous synthétiserons en une phrase d'au plus **5 mots** le message que nous aurons partagé en plénière.

Lecture pausée

Main a vécu ses crises, ses souffrances, ses épreuves dans la perspective du mystère pascal de Jésus : passion, mort et résurrection. Nous pouvons nous aussi vivre ces moments de vie en les offrant au Père avec la ferme espérance que nous aussi nous ressusciterons, que nous serons transfigurés par l'action de l'Esprit Saint, qui a toujours un effet transformateur lorsque nous l'invoquons. Il est essentiel de reconnaître, avec humilité, nos fragilités, nos faiblesses, nos limites, nos infidélités, nos incohérences... apprendre à nous détacher... ce n'est que dans ces moments, comme Main, que la Grâce de Dieu peut triompher en nous pour faire Sa sainte Volonté. Prenons un moment de silence pour entrer en nous-mêmes, pour faire monter en ce moment ce qui nous blesse, nous dérange, nous inquiète, remettons-le entre les mains du Seigneur, laissons son Esprit Saint nous éclairer et nous fasse savoir quelle est la Volonté du Seigneur pour nous dans cette circonstance précise [pause d'environ 2 minutes].

« Lorsque notre souffrance nous purifie, de telle manière qu'elle produit en nous une transformation ou un changement intérieur qui influence positivement notre vie ou celle des autres, elle devient une souffrance créatrice. Jésus est ressuscité de manière créatrice. Son vide l'a conduit à la transformation radicale de sa nouvelle vie. La vision de son ascension a soulevé le cœur de ceux qui l'ont connu et a changé leur vie.

Lorsque nous souffrons de manière créatrice, lorsqu'une partie de nous est raffinée et purifiée, nous allons, comme Jésus ressuscité, « en Galilée » (Mc 16, 7). C'est la Galilée de nos propres vies et nous proclamons aux autres, surtout avec la vision que nous donnons de nous-mêmes, que nous avons eu la foi et l'acceptation, que notre vide intérieur a été rempli d'une vie nouvelle. Il nous est possible de mieux vivre pour nous et pour les autres, car il y a quelque chose de différent en nous et dans notre façon de vivre.

Nous avons une nouvelle vie et nous encourageons les autres car nous sommes passés par un adieu révélateur qui a enrichi notre savoir et notre bienveillance. Souvent, ceux qui ont souffert de manière créatrice deviennent des sources actives de soulagement et de consolation pour les autres.

Il y a tellement de gens qui souffrent de manière créatrice. Ce sont ceux qui suivent les traces de Jésus ressuscité. Ils portent la vérité de la résurrection dans des cœurs qui étaient vides et qui se remplissent à nouveau."

C'est un renaître à jamais. Une nouvelle découverte dans la Grâce de Dieu, comme Main.

8. Dans la plénitude nous partageons le message (de 5 mots maximum) que nous laisse Main.

